

## Polsek Cikedung Intensifkan Patroli Malam Demi Keamanan Wilayah

Indramayu - [INDRAMAYU.REDAKSISATU.CO.ID](http://INDRAMAYU.REDAKSISATU.CO.ID)

Aug 12, 2023 - 12:29



*Polsek Cikedung Intensifkan Patroli Malam Demi Keamanan Wilayah*

Indramayu - Kepolisian Sektor (Polsek) Cikedung jajaran Polres Indramayu Polda Jabar terus mengambil langkah proaktif dengan gencar melaksanakan patroli malam guna menjaga keamanan dan ketertiban wilayah. Jumat (11/8/2023)

Langkah ini diambil sebagai bagian dari upaya Polsek Cikedung dalam mencegah dan mengurangi potensi tindak kejahatan.

Personel Polsek Cikedung aktif melakukan patroli malam, dimulai pada jam-jam yang dianggap rawan.

Patroli dilakukan di berbagai titik strategis yang meliputi lingkungan pemukiman, jalan raya, serta area komersial. Tujuan utamanya adalah menciptakan lingkungan yang aman dan memberikan rasa nyaman kepada masyarakat.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Cikedung, IPTU Junata menyatakan bahwa patroli malam ini merupakan bagian dari strategi Polsek Cikedung dalam menjaga kamtibmas. Melalui patroli rutin ini, diharapkan segala bentuk gangguan keamanan dan ketertiban dapat diminimalisir.

"Kami berkomitmen untuk menjaga keamanan wilayah kami. Patroli malam ini adalah salah satu cara kami menjalankan komitmen tersebut dengan memberikan pengawasan dan kehadiran di malam hari," ujar Kapolsek, Sabtu (12/8/2023)

Dalam pelaksanaan patroli malam, petugas Polsek Cikedung juga melakukan interaksi dengan masyarakat setempat.

Selain memberikan rasa aman, petugas juga memberikan himbauan kepada masyarakat untuk tetap waspada terhadap potensi kejahatan, seperti pencurian kendaraan atau gangguan di lingkungan sekitar.

Kapolsek berharap bahwa dengan intensifikasi patroli malam ini, tingkat kejahatan dapat ditekan dan masyarakat merasa lebih tenang dan aman dalam menjalankan aktivitas sehari-hari. Langkah ini juga memperkuat kemitraan antara polisi dan masyarakat dalam menjaga keamanan bersama. Ujar IPTU Junata.